



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 244
19 de diciembre de 2023

Estudiantes de Derecho rindieron con éxito el Examen Complexivo

La Carrera de Derecho de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales desarrolló con éxito el examen complexivo a los estudiantes que se acogieron a esta modalidad de titulación. Este importante paso refleja el compromiso inquebrantable con la excelencia académica y la formación integral de nuestros estudiantes.

El proceso de evaluación se llevó a cabo con el más alto estándar de transparencia y objetividad en cada una de sus etapas. La participación fundamental de los docentes, quienes aportaron su experiencia y profesionalismo, fue crucial para el éxito de esta actividad académica. La evaluación se la realizó de manera escrita.

Es importante resaltar la labor del Dr. Francisco Hernández, Docente y Coordinador de esta actividad académica. El compromiso y guía del Dr. César Muñoz Pazmiño, Director de la Carrera de Derecho para asegurar que la evaluación se lleve a cabo con el máximo cuidado y transparencia, así como del equipo administrativo.

En conclusión, la Carrera de Derecho desarrolló este proceso como un testimonio tangible de la dedicación y el compromiso de toda la comunidad educativa. Estamos seguros de que estos logros sientan las bases para un futuro brillante y exitoso en nuestra misión de formar profesionales íntegros y altamente capacitados en el campo del Derecho.

I.F